



Orchestre symphonique des jeunes « Álvarez Beigbeder » de Jerez

Espagne 



L'orchestre a été créé en 1998 à l'initiative d'Archil POCHKUA et donne aux jeunes musiciens andalous la possibilité de se former et de participer à de nombreux concerts et à des événements nationaux et internationaux.

Son travail sérieux, constant et de qualité a été décisif pour obtenir une reconnaissance par de nombreux prix : le prix de la ville de Jerez en 2004, la médaille de la ville de Neuilly (France) en 2008 mais aussi de jouer dans des lieux d'exception comme l'Oratoire du Louvre, le Parlement européen à Bruxelles, et dans des pays comme la Slovaquie, le Canada, la Chine. En 2014, il a mené le projet international « Orchestre Hispano-Russe », soutenu par Erasmus+.

Avec la chorale UCA et le chœur Villamarta, il participe chaque année à des concerts et zarzuelas au Teatro Villamarta de Jerez de la Frontera et au Gran Teatro Falla de Cadix.

En avril 2022, il a enregistré un double CD « La Passion Symphonique de Beigbeder » avec des marches processionnelles en version orchestrale, des musiques de D. Germán ÁLVAREZ BEIGBEDER, deux œuvres pour orchestre et chœur, etc...

Après une tournée dans les différentes provinces d'Espagne, il participe au Festival International Euroorchestries Charente-Maritime.

José COLOMÉ, chef d'orchestre

Né à Séville, José COLOMÉ a étudié la direction d'orchestre et de chœur en Espagne, en Autriche et au Royaume-Uni. Il a dirigé des concerts dans toute l'Espagne, ainsi qu'au Portugal, en France, en Allemagne, en Autriche, au Royaume-Uni, au Luxembourg, aux États-Unis, en Belgique et au Maroc en tant que chef invité et/ou assistant. Sa grande expérience dans le domaine de l'orchestration comprend des collaborations avec des orchestres nationaux.



Centré sur la musique espagnole en tant que directeur d'opéra et de zarzuela, il a réalisé des recherches et des réorchestrations de plus de 30 titres lyriques.

C'est sa 3ème participation au festival Eurochestries après avoir dirigé ce même orchestre en 2019 et l'ensemble de cuivres « Jerezano » l'année dernière.

L'orchestre accompagnera également deux jeunes solistes, lauréats du concours international de jeunes talents Eurochestries International :



Odile GONZALEZ-BABIAUD,
violon



Cristóbal GONZALEZ-BABIAUD,
violoncelle

Programme musical

F. MENDELSSOHN - Overture Les Hébrides

J. HAYDN - 1^{er} mouvement du Concerto pour violoncelle et orchestre Hob. VII B1

G. ÁLVAREZ BEIGBEDER - Cristo de la Expiración

V. ROMERO - Camino Jacobeo

M. GLINKA - Overture de Rouslan et Ludmila

G. ÁLVAREZ BEIGBEDER - Desamparo

F. MENDELSSOHN - 1^{er} mouvement du Concerto pour violon et orchestre Op.64 en Mi mineur

N. RIMSKI-KORSAKOV - Capriccio espagnol (extraits)